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２０２４年度一般財団法人富山県バスケットボール協会 第１回理事会 議事録 

 

１　開催日時　　　２０２４年５月２７日（月）午後７時００分から午後７時５５分まで 

２　開催場所　　　富山県総合体育センター　小研修室 

３　理事総数　　　２３名 

４　出 席 者　　　(1) 出席理事１７名　荻原隆夫、牧田和樹、深松篤夫、山﨑　均、松倉弘英、

丹羽昭雅、廣川知巳、構富士雄、杉本賢二、白江成吉、

竹田雄介、石山達也、酒匂博臣、大川信行、長岡紘一、

野尻晴一、松元健悟 

　　　　　　　　　(2) 欠席理事　６名　野上浩太郎、亀井隆之、荒木恒治、前坂宣明、梁瀬秀人、

水口明博 

　　　　　　　　　(3) 出席監事　２名　岩﨑　修、山田智史 

　　　　　　　　　(4) 出席事務局１名　中島仁美 

５　議　　事 

　　　議案第１号　２０２３年度一般財団法人富山県バスケットボール協会事業報告及び決算につ

いて 
　　　議案第２号　一般財団法人富山県バスケットボール協会定款の一部改正案について 
　　　議案第３号　一般財団法人富山県バスケットボール協会基本規程の一部改正について 
　　　議案第４号　一般財団法人富山県バスケットボール協会審判委員会規程の廃止について 
　　　議案第５号　一般財団法人富山県バスケットボール協会競技会助成金支給要項の一部改正に

ついて 
　　　議案第６号　一般財団法人富山県バスケットボール協会役員候補者の推薦について 
　　　議案第７号　２０２４年度一般財団法人富山県バスケットボール協会定時評議員会の開催に

ついて 

６　会議内容 
　(1) 荻原代表理事・副会長挨拶 

　　　　２０２４年度がスタートし２か月程が経過したが、各種大会や事業が順調に進行している

ことに感謝している。 
　　　　一方、富山グラウジーズに関しては、残念な結果となってしまったが、１年でＢ１復帰に

向け改めてチームづくりの再構築を願い、バスケットボール振興の一翼を担っていただきた

いと考えている。そのような中にあっても、２０２６年度からのプレミアリーグに向けての

観客数が、４，０００人超えを達成できたことは評価すべきであり、関係者に尽力に感謝を

申し上げる。 
　　　　本日の理事会は、来る定時評議員会において提案する事業報告と決算、役員の推薦などで

あるが、今期が役員改選期であることから、現在の体制では最後の理事会となる。また、新

たな体制づくりには、定款や各種規程の改正が必要となることから慎重審議をお願いする。 

　(2) 理事会成立 

　　　　構常務理事が理事の出席状況として、理事総数２３名中、出席理事１７名であり、定足数

を満たしていると報告する。 

　　　　また、岩﨑監事と山田監事に出席を得ていると報告する。 

　(3) 議事の経過の要領及びその結果 

　　　　議長は定款第３５条及び基本規程第１１条第３項の規定等により、荻原代表理事・副会長

が議事進行を務める。 
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　　◆議案第１号　２０２３年度一般財団法人富山県バスケットボール協会事業報告及び決算につ

いて 

　　　　議長から説明が求められ、松倉専務理事が資料に基づき説明し、引き続き、山田監事が過

日実施した監査の結果を報告する。その後、特に質疑はなく賛否を諮ったところ、出席理事

の全員の賛同により可決する。 

　　◆議案第２号　一般財団法人富山県バスケットボール協会定款の一部改正案について 

　　　　議長から説明が求められ、構常務理事が資料に基づき説明し、特に質疑はなく賛否を諮っ

たところ、出席理事の全員の賛同により可決する。 

　　◆議案第３号　一般財団法人富山県バスケットボール協会基本規程の一部改正について 

　　　　議長から説明が求められ、構常務理事が資料に基づき説明し、特に質疑はなく賛否を諮っ

たところ、出席理事の全員の賛同により可決する。 

　　◆議案第４号　一般財団法人富山県バスケットボール協会審判委員会規程の廃止について 

　　　　議長から説明が求められ、構常務理事が資料に基づき説明し、特に質疑はなく賛否を諮っ

たところ、出席理事の全員の賛同により可決する。 

　　◆議案第５号　一般財団法人富山県バスケットボール協会競技会助成金支給要項の一部改正に

ついて 

　　　　議長から説明が求められ、構常務理事が資料に基づき説明し、特に質疑はなく賛否を諮っ

たところ、出席理事の全員の賛同により可決する。 

　　◆議案第６号　一般財団法人富山県バスケットボール協会役員候補者の推薦について 

　　　　議長から説明が求められ、松倉専務理事が資料に基づき説明し、特に質疑はなく賛否を諮

ったところ、出席理事の全員の賛同により可決する。 

　　◆議案第７号　２０２４年度一般財団法人富山県バスケットボール協会定時評議員会の開催に

ついて 

　　　　議長から説明が求められ、松倉専務理事が資料に基づき説明し、特に質疑はなく賛否を諮

ったところ、出席理事の全員の賛同により可決する。 

　　◆一般財団法人富山県バスケットボール協会会長、副会長、専務理事及び常務理事の職務執行

状況について 

　　　　松倉専務理事から定款第２７条第６項の規定により、会長、副会長、専務理事及び常務理

事の職務執行状況について報告する。 

　　　　追加項目として、３月３０日にあいの風車いすバスケットボール大会開会式に廣川常務理

事の出席を得ているとの意見がある。 

　　◆専務理事、各委員会等からの連絡・報告について 

Ø松倉専務理事から、別冊資料を基に説明する。①役員候補者選考委員会の答申、②ＴＢＳ

２０２２の進捗状況などについて説明する。 

Ø杉本理事（総務）から、別冊資料を基に富山県籠球懇話会について説明する。 

Ø酒匂理事（育成）から、別冊資料を基に国民スポーツ大会の監督等について説明する。 

Ø白江理事（社会人）から、天皇杯・皇后杯予選及び社会人ＯＡ大会の状況について説明す

る。 

Ø大川理事（大学）から、北信越大学春季リーグ・新人戦の結果について説明する。 

Ø松元理事（車椅子）から、あいの風大会の結果及び今後の大会日程について説明する。 

Ø野尻理事（Ｂリーグ）から、プレミアリーグの３次基準に向け取り組むことについて説明

する。 

　(5) その他 

Ø５月１８日開催の評議員選定委員会の結果について説明する。 
 
　本理事会の議案等全ての審議が終了したので、午後７時５５分に構常務理事が閉会を宣言し解散

する。 


